

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Penguasaan ilmu tajwid di Mts Nur El-Khoir Bandung Serang sangat memuaskan ini di dasarkan dari data hasil penguasaan ilmu tajwid yang di dapat ini oleh peneliti dengan penyeberan angket kepada semua responden sejumlah 40 orang siswa, berdasarkan data hasil angket yang disebar terdapat nilai terendah 60 dan nilai tertinggi adalah 91 serta nilai yang banyak di peroleh oleh siswa yaitu 79 sebanyak 15 siswa, ini menunjukkan bahwa angka dari penguasaan ilmu tajwid siswa cukup memuaskan di lihat dari sebaran angket yang di peroleh.
2. Kemampuan membaca Al-Qur'an siswa MTs Nur El-Khoir Bandung serang sangat memuaskan ini dapat dilihat dari data yang diperoleh oleh peneliti dari data tes pelajaran Qurdis kepada semua responden sebanyak 40 orang siswa, Berdasarkan data tes, di ketahui bahwa nilai terendah 70 dan nilai tertinggi adalah 90 dan nilai terbanyak yang diperoleh oleh siswa yaitu 82 sebanyak 8 orang siswa, ini menunjukkan bahwa pencapaian siswa dalam membaca Al-Quran sangat baik.

3. Terdapat hubungan antara penguasaan ilmu tajwid dengan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa ini dapat di buktikan dengan nilai hasil dari tes membaca dan angket yang sudah di sebarakan pada siswa sebanyak 40 responden. Tingkat korelasi anatar Variabel X (Penguasaan ilmu tajwid) dengan Variabel Y (Kemampuan membaca Al-Qur'an) memiliki korelasi 81% dan termasuk dalam kategori kuat.

B. Saran

Bagi Pendidik dapat menemukan inovasi baru dalam mengajar supaya anak tidak cepat bosan. Pendidik dapat menguasai strategi pembelajaran yang dipilih dan dapat menerapkannya dengan baik dan menciptakan atmosfir pembelajaran yang menyenangkan, interaktif dan komunikatif. Guru yang mengajar siswa seharusnya lebih fleksibel dalam mengajar jangan membuat siswa terasa tertekan dalam belajar atau pun memuroja'ah hafalan dikarenakan ketika siswa sudah mengalami tekanan siswa akan merasa tidak nyaman dan hasil belajar mereka tidak maksimal sesuai yang diharapkan dewan guru.

Bagi Sekolah. Pihak sekolah hendaknya menyediakan sarana, fasilitas, dan memberikan pelatihan terhadap pendidik guna meningkatkan mutu sekolah dan kualitas output yah yaitu peserta didik. Tidak hanya itu Pengelola sekolah harus memperhatikan kesejahteraan

guru-guru yang mengabdikan diri di sekolah dan guru yang mengabdikan diri di MTs Nur El-khoir dikarenakan dalam satu naungan yayasan yang sama dan siswa yang belajar di MTs Nur El-khoir Bandung Serang pun belajar di Pesantren yang sama sehingga ini dapat mempengaruhi pembelajaran anak jika terdapat kesenjangan baik pihak pengelola sekolah dengan dewan guru-guru lainnya.